
«UNITI VINCEREMO 
LE SFIDE

PIU' DIFFICILI»
Gioviale, energico e con le idee chiare: unità di intenti per
una amministrazione efficiente ed efficace. Andrea Pezzani,
vicepresidente di Acer dimostra fin da subito di voler dare
un'impronta forte alla squadra del Cda: «Seppure siamo
arrivati da solo un mese, abbiamo respirato tutti una sorta
di comune sentire che negli ambienti di lavoro si rivela
sempre essere un valore aggiunto. Una positività e una bella
realtà non solo sul piano tecnico - sottolinea Pezzani - ma
anche sul piano umano». 
E, in un settore come quello dell'edilizia residenziale
pubblica, non è cosa da poco: «Parliamo di 3mila alloggi e
relativi nuclei familiari, di una trentina di dipendenti diretti e
di un indotto che ha valenze importanti. Ho lavorato in
svariate realtà e, lo dico onestamente, la condivisione e
l'impegno che ho già potuto riscontrare in Acer non sono
cose assolutamente scontate. Sono sinonimo di buona
conduzione e questo non è trascurabile per poter lavorare
bene ed in modo produttivo».
Quella con gli alloggi popolari per il vicepresidente è una
nuova e importante sfida: «Non possiamo nascondere che si
tratti di una realtà complessa, con problematiche anche di
non semplice soluzione. Ma proprio per questo credo che il
nostro compito sia quello di trovare la strada per dare una
risposta soprattutto alle questioni più difficili, senza mai
rinunciare alla possibilità di vincere la sfida. Dobbiamo
ripensare alla questione del degrado di alcuni quartieri,
delle baby gang che stazionano in ambienti attigui ai nostri
palazzi. Ci siamo ripromessi, fin da subito, di acquisire tutti i
dati per avere una panoramica completa e per poter iniziare
a dare dei segnali per quanto di nostra competenza». 
Un lavoro su più fronti, dal tecnico al sociale, al piano
umano: «Ci sentiamo pronti per farlo, questa
amministrazione - ne sono certo - lascerà un segno
profondo nel mondo dell'edilizia residenziale pubblica». 

Andrea Pezzani, laureato in Architettura,

ha 65 anni ed è nato a Fiorenzuola d’Arda.

Dopo l’attività di libero professionista, 

è entrato nei quadri della Sogin,

disattivazione impianti nucleari, 

dove ha ricoperto diversi incarichi:

coordinatore per la sicurezza in fase 

di esecuzione nei siti Sogin, attività 

di progettazione e direzione lavori

in vari cantieri Sogin, responsabile

della disattivazione del sito di Bosco

Marengo, direttore operativo del cantiere

Cemex a Saluggia (Vercelli).

Sul fronte politico, è stato dal 1997 al

2001 consigliere comunale a Fiorenzuola

d’Arda, dal 1999 al 2004 assessore ai

Lavori pubblici, Edilizia scolastica e

Protezione civile della Provincia di

Piacenza e dal 2016 al 2021 presidente

del Consiglio comunale di Fiorenzuola

d’Arda.

IL VICEPRESIDENTE ANDREA PEZZANI

AVVISO
Si ricorda agli inquilini di andare a prendere
appuntamento nei CAAF o Patronati di fiducia per
richiedere la compilazione delle DSU al fine del rilascio
della certificazione ISEE. Nel frattempo, Acer ha già
provveduto -  come ogni anno - ad inviare le lettere con
i dati necessari per la compilazione riferiti al contratto
e al canone di locazione. 
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